



La Alcaldía Municipal de Villa Jaragua de la Provincia Bahoruco, sigue impulsando espacios más dignos y oportunidades reales para el deporte no se detienen.

Ante ese loable trabajo, el Alcalde Municipal, Ivan Aristide Medina Trinidad, trabaja arduamente en el fortalecimiento en la recreación física de la gente y el deportes escolar.

Hoy, el Ejecutivo Municipal, dió inicio a los trabajos de remozamiento de la cancha del Barrio Nuevo bajo la modalidad del Presupuesto Participativo del año 2025. Este espacio deportivo será utilizado por el Centro Educativo Francisco Henríquez y Carvajal.

En el acto oficial en la entrega de recursos económicos para la remodelación de la cancha deportiva, participó una comisión de maestros docentes en representación de la Directora Flor Andrina Sena Mendez; Jose Aníbal Matos Mendez, por el Comité de Seguimiento a las Obras Participativas, entre otros.

La infraestructura, cuenta con una inversión de RD\$475,000,00 pesos, de los cuales, el Ingeniero constructor Rufo Acosta, recibió un avance del 20% del total.

"LA GESTIÓN PARA LA GENTE CONTINUA FIRME".



2

Me gusta

Comentar

Compartir